



すみれ組だより 5月号



入園から早くも一ヶ月が経ち、少しずつ新しい環境に慣れてきた子ども達。それぞれのペースで、ゆったりとした日々を過ごしております。保育者との関わりの中では、目が合うと微笑んだり、両手を広げて抱っこを求めるなど…ミルクや給食も安心して口に出来るようになりました。

すみれ組の子どもたちは今日までも、これからも“初めて”的経験がたくさん。その一つひとつ、一瞬一瞬を大切に、丁寧に関わっていきたいと思います。お家の方にとっても初めての保育園は不安なことや疑問も多くある事だと思います。ちょっとした疑問も、お子さんの成長や面白エピソードも、何でもお聞かせいただけすると嬉しいです！一緒に考えたり、一緒に喜んだり…そんな一年になるよう努めてまいります。至らない点も多くあるかと思いますが、1年間、どうぞよろしくお願ひいたします！



5月のねらい

- ♪それぞれの育ちにあった遊びを楽しみ、保育者に親しみをもつ
- ♪外気に触れ、心地よさを感じる

♡すみれ組の1日をご紹介(午前中)♡

9:00 朝の会・おやつ

つくし組のお友達と一緒に行っています。

朝の歌のピアノに合わせて、身体を揺らしたり手を叩いたり♪それぞれの表現を見せながら参加しています。

9:30 クラス活動

その日の子ども達の様子に合わせて行っています。室内では指先をつかう玩具で遊んだり、音遊びでリズムにのって楽しんだり…保育者との触れ合い遊びも大好きです♪マットやすすべり台、体操など個々の育ちにあった運動あそびも楽しんでいます。1日1つ、メインとなるような遊びを提案して様々な経験に繋げていきたいと思っています♪月齢やその日の活動に合わせて、つくし組と合同で過ごすこととも◎

11:00 給食

“みんなで食べると美味しいね”という経験を大切にしたいと考えています。顔を合わせて「もぐもぐ、かみかみ…」ミルクのお友達もみんなが食べている様子をよく見てご機嫌です♪

12:00ごろ～ 順次午睡

食後に新しい洋服とオムツに変えてさっぱり。手遊びや絵本でゆったりとしてから入眠♪

はじめての製作～こいのぼり～

“子どもの日”にちなんで、こいのぼり製作をしました。可愛い小さな足に絵の具を塗つて画用紙にペタリ♪絵の具の冷たさや足の裏を筆でなぞられる感覚に驚き、目がまん丸に…そしてちょっぴり困り顔の子ども達。けれど画用紙から足が離れ、画用紙にうつった足形を不思議そうに見つめる姿もありました。

はじめは保育者が手形、足形をとって作る製作が多くなりますが、子どもたちの成長に合わせて指スタンプやシール貼り、紙をちぎったり、くしゃくしゃにしたり、クレヨン使ったり等々…指先の発達に繋がる内容と一緒に楽しんでいきたいと思います♪

はじめてがいっぱいのすみれ組。ちいさいながらもそれぞれの感じ方、楽しみ方で季節や行事に触れられるよう、活動に取り入れてまいります。

✿お外あそびが気持ち良い季節です✿

天気の良い日は外気浴やバギーに乗ってのお散歩も活動に取り入れていきます。子どもの体温は大人よりも高い事や、空気の暑さや寒さを感じていくことの重要性から、肌着は薄手の半袖または袖なしタイプのものをお願いいたします。たくさん遊んで、たくさん汗をかいて、体温調整が出来る身体づくりも大切にていきたいですね。